

EL 65,7% DE LA POBLACIÓN DE 6 A 17 AÑOS DE EDAD ACCEDIÓ A INTERNET DURANTE EL PRIMER TRIMESTRE DEL 2021

De enero a marzo de este año, el 65,7% de la población de 6 a 17 años de edad hizo uso del servicio de internet, incrementándose en 12,6 puntos porcentuales al compararlo con igual trimestre del año anterior (53,1%); así lo dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI) en el informe técnico Estado de la Niñez y Adolescencia, elaborado con los resultados de la Encuesta Nacional de Hogares (ENAHOG).

Por grupo de edad, el 78,4% de la población adolescente de 12 a 17 años de edad accedió a internet, siendo 9,7 puntos porcentuales más que en igual trimestre del año anterior (68,7%); en tanto que, en el grupo de 6 a 11 años de edad, la cobertura alcanzó al 51,9%, es decir, 15,7 puntos porcentuales más que en el primer trimestre del año anterior (36,2%).

El 84,7% de la población de 6 a 17 años de edad accede a internet por celular

En el trimestre enero-febrero-marzo del presente año, el 84,7% de la población de 6 a 17 años de edad accedió a internet por celular, incrementando 9,6 puntos porcentuales al compararlo con similar trimestre del año 2020 (75,1%).

El 86,2% de la población menor de 18 años de edad está afiliado a un seguro de salud

El INEI dio a conocer que, en el primer trimestre de este año, el 86,2% de la población menor de 18 años de edad del país está afiliado a algún seguro de salud. De este total, el 63,0% tiene únicamente el Seguro Integral de Salud (SIS) y el 19,9% a EsSalud.

Por área de residencia, en el área rural, el 91,6% de este grupo poblacional está asegurado. El 87,0% al SIS y 4,4% a EsSalud; mientras que, en el área urbana, del 84,4% de la población que tiene seguro de salud, 55,1% manifestó estar afiliado únicamente al SIS y 24,9% a EsSalud.

Según sexo, la cobertura de afiliados al Seguro Integral de Salud (SIS) alcanzó al 63,8% de mujeres y el 62,3% de hombres. En tanto que, el 20,1% de hombres y el 19,6% de mujeres son asegurados únicamente por EsSalud.

El 50,7% de la población adolescente de 14 a 17 años de edad solo estudia

De enero a marzo del presente año, el 50,7% de la población de 14 a 17 años de edad solo estudia, seguido del 22,8% que estudia y trabaja, así como el 16,6% ni estudia ni trabaja y el 9,9% solo trabaja.

Al comparar con igual trimestre del año 2020, la población adolescente que solo estudia disminuyó en 2,5 puntos porcentuales y; la población adolescente que solo trabaja se incrementó en 2,7 puntos porcentuales.

En el área urbana, el 59,2% de la población de 14 a 17 años de edad, se dedica exclusivamente a estudiar y el 19,4% ni estudia ni trabaja. En el área rural, el grupo que estudia y trabaja alcanzó el 51,7% y, entre los que solo se dedican a estudiar el 23,8%.

El 53,2% de los hogares del país tiene entre sus miembros a una persona menor de 18 años de edad

En el trimestre enero-febrero-marzo de este año, el 53,2% de los hogares tiene entre sus miembros al menos una persona menor de 18 años de edad. Este tipo de hogar aumentó en el área urbana en 2,0 puntos porcentuales; mientras que, en el área rural se mantuvo en similar proporción.

De los hogares con población menor de 18 años de edad, el 70,9% son nucleares

El INEI informó que, de los hogares con población menor de 18 años de edad, el 70,9% son nucleares (núcleo conyugal con o sin hijos) incrementándose en 4,5 puntos porcentuales al compararlo con similar trimestre del año anterior; mientras que, el 25,1% lo conforman hogares extendidos (hogares nucleares en los que además conviven uno o más familiares).

Agradecemos su publicación
Oficina Técnica de Difusión